
 

 
 
 

Ata da Reunião do Plano Municipal de 
 Igualdade Azambuja + Igual   

N.º 3 
 
 

Ao vigésimo terceiro dia do mês de setembro do ano de 2022, com início às 14h30 

minutos, reuniu a Equipa do Plano Municipal de Igualdade Azambuja + Igual através da 

plataforma ZOOM. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Estiveram presentes Joana Oliveira da SHL; Sónia Fertuzinho da SHL; Vereadora Mara 

Oliveira; Zília Brito da Intervenção Socioeducativa; Paulo Natário Conselheiro Interno; 

Catarina Gonçalves da Educação; Fátima Lourinho da Ação Social; Luís Carvalho da 

Ação Social; Carlos Dionísio do Desporto; Cláudia Martins Assessora da Vereação; Lara 

Vitorino do DAF; Carla Roma do Urbanismo; Jorge Blanco da Comunicação; Maria João 

Martins da Cultura------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------- 

-------A reunião teve como ordem de trabalhos 5 pontos: -------------------------------------- 

-------1. Aprovação da ata da reunião de dia 22 julho de 2022 -------------------------------- 

-------2. Distribuição de tarefas na implementação do Plano de Ação------------------------ 

-------3. Semana da Igualdade (apresentação do programa e atividades a implementar, 

bem como distribuição tarefas---------------------------------------------------------------------- 

-------4. Apresentação da oferta formação colaboradores Município-------------------------- 

-------5. Informações gerais e outros assuntos---------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Vereadora Mara Oliveira deu as boas-vindas e entrou de imediato no Ponto 1, 

questionando se algum dos presentes tinha algo a dizer, não havendo a ata foi posta a 

votação e foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Se seguida entrou-se no Ponto 2, tomou a palavra a Dra. Sónia Fertuzinho da SHL dizendo 

que integraram as sugestões que a Vereadora colocou no Plano de Ação. Explicando de 

que forma se vê melhor os objetivos principais do Plano. Passando também a apresentar 

as sugestões da SHL com a incorporação das sugestões da Vereadora Mara. ---------------

A Vereadora continua a colocar que o Plano de Ação continua um pouco confuso. A Dra. 



Sónia faz nova explicação por Eixos Estratégicos. Luís Carvalho refere que se percebe, 

mas a forma como está exposto poderá ser confuso. Foram dados vários contributos. 

Ficou definido que no decorrer da próxima semana, quem quisesse mandasse contributos 

para melhorar o documento. Da parte da SHL ficaram de enviar o documento antes da 

próxima reunião.-------------------------------------------------------------------------------------- 

Entrou-se Ponto 3, a Vereadora refere que a semana da Igualdade será de 24 de outubro 

a 28 de outubro e o Seminário está marcado para dia 26 de outubro em Aveiras de Cima, 

que será feito em conjunto com a Câmara Municipal do Cartaxo, o coffee break será feito 

pela Cerci Flor da Vida. O Dr. Luís explicou as sugestões referentes para a semana da 

Igualdade, assim como A Dra. Catarina explicou o trabalho que está a ser desenvolvido 

com as escolas. A Vereadora Mara Oliveira explicou o que está perspetivado para o 

seminário. Foram dados vários contributos de oradores. A Vereadora Mara referiu 

também que se deveria colocar às Juntas de Freguesia também para participarem nesta 

semana. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Foram colocadas várias ideias para a semana da igualdade e também para o Seminário. 

Irá ser feita uma reunião para se preparar a as iniciativas. ------------------------------------- 

Iniciou-se o ponto 4, a Vereadora Mara colocou que foram apresentadas ofertas de 

formação no âmbito da igualdade e que seria importante ver dentro dos trabalhadores da 

câmara ver quem estaria disponível para participar. A Vereadora ficou de partilhar o mail 

com as ofertas de Formação. A Dra. Lara ficou de partilhar com os Recursos Humanos.  

A Dra. Sónia referiu que é importante não só fazer a formação, mas trabalhar-se muito 

bem o tema para se retirar partido das formações e para que haja trabalhadores inscritos. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Por não existir mais assuntos a tratar deu-se por terminada a reunião da qual de lavrou a 

presente ata, eram 16h45 minutos. ---------------------------------------------------------------- 

 

 

 

A secretária da reunião 

 

___________________ 

                                                                                                       Cláudia Martins 


